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教員会議（１９１１）・研究科委員会（５３４回）議事要録 

 

日 時：令和元年１２月１１日（水）１３時３０分～１５時０５分 

場 所:人間発達文化学類大会議室 

 

 ※ＦＤ推進会議が、報告事項３．（３）に併せ開催された。 

 

【確認事項】 

「教員会議第 1910回の議事要録(案)」について、確認された。 

 

◆教員会議◆ 

【審議事項】 

１．人事について 

（１）副学長候補適任者の選挙結果について 

  学類長から、有権者数 64名、投票者数 38名、投票総数 114票、有効票 107票、無効票 0票、

白票 7票、投票結果は、初澤（22票）、谷（20票）、小野原（17票）、次点中田(ス)（14票）とな

り、得票数上位３名の意向を確認した結果、小野原教員が辞退したため、次点の中田(ス)教員に

意向を確認し、この３名を副学長候補適任者として推薦したいとの説明提案があり、承認された。 

（２）特任教員の任用について（発議）（資）≪投票≫ 

 ≪教職実践専攻（領域Ａ､音楽科教育）≫ 

学類長から、今回の人事について報告願いたい旨の発言があり、当該領域の森本教員から、選

定の経緯と結果について資料に基づき説明の後、資格調査委員会設置の提案があり、承認された。 

なお、投票結果については、教員会議終了時までに集計ができなかったため、結果はメールで

各教員へ送り確認願うことで、承認された。 

投票の結果、当該分野あるいは当該関係分野から森本、当該領域から松下、当該領域以外の領

域から杉田、白石の各委員が選出され、当該学系に所属する学類長の委員選出は、中畑教員を選

出することとなった。 

２．入試委： 

（１）令和２年度推薦入試 IIの合否判定基準（案）について（資－回収） 

川田委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

３．学類長： 

（１）今後の人事計画について 

  学類長から、この間検討を継続していた社会科の特任教員Ａによる後任補充については、来年

度の採用を見送り、令和 3年 4月の採用で進めていく旨の説明提案があり、承認された。 

（２）学類人事委員会委員の選挙結果について 

学類長から投票結果（投票権者数 64、投票者数 41、投票総数 82、有効投票 78、無効票 1、白

票 3）について報告があり、得票上位となった川田（17票）、安田（7票）、鶴巻（6票）、半沢（5

票）の４教員が次期人事委員として承認された。 

４．教務委： 

（１）令和元年度非常勤講師計画の変更について（資） 

  原野委員長から、標記について資料に基づき変更点の説明提案があり、承認された。 

（２）社会教育主事の履修基準の変更について（資） 

  原野委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

５．学生生活委： 

（１）学類の総代選出方法について（資） 

  角間委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 
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６．国際交流センター運営会議： 

（１）2020年度前期大学間交流協定に基づく外国人留学生の受入れについて（資） 

  佐藤(元)委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

７．将来計画検討委： 

（１）学類カリキュラムマップについて（資） 

  小川委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、一部科目名称が誤っている旨の

意見があったが、誤った科目名称を修正することを含め、承認された。 

【報告事項】 

１．教育研究評議会：第 326回(11/26) 資料：「教職員専用総合案内を参照」 

（審議事項） 

（１）特定年俸制の仕組みについて(案)(戻り報告) 

（２）２０２１（令和３）年度入試改革の残された課題について(戻り報告) 

（３）２０２１（令和３）年度福島大学入学者選抜の概要について 

（報告事項） 

（１）国立大学改革方針に基づく徹底対話に向けた調書骨子について 

（２）平成３０年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

（３）令和元年度計画中間報告の総括について 

（４）標的型攻撃メール対応訓練の実施について 

（５）学長候補者の決定について 

２．広報・情報管理委： 

（１）令和２年度オープンキャンパスの日程について 

  澁澤委員から、標記について、来年度の東京オリンピック・パラリンピック開催に伴い、開催

期間中の事業の自粛依頼が文科省からあったため、7月 11・12日に開催することとなった旨の報

告があり、了承された。 

なお、当学類の開催日はまだ決まっていないが、どちらかの 1日となる旨の補足があった。 

３．教務委： 

（１）令和２年度授業日程及び教務関係スケジュールについて（資） 

  杉浦委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（２）令和２年度新入生ガイダンス日程について（資） 

  杉浦委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（３）2018年度卒業時アンケートについて 

  原野委員長から、標記についての報告はＦＤ推進会議を兼ねる旨の発言があり、資料に基づき

説明報告があり、了承された。 

４．学生生活委： 

（１）2020年度コースアドバイザー・学習クラスアドバイザーの決定について（資） 

  高橋(優)委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（２）2020年度 1年次学生研修・3年次学生研修実施要項(案)について（資） 

  中村(洋)委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、引率上級生の補助の変更につ

いて意見があったが、学類長から後援会からの補助であるため難しい旨の発言が有り、了承され

た。 

５．基盤教育委： 

（１）２０１９年度後期学術基礎科目・問題探究科目受講状況について（資） 

  小松(賢)委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

６．学類長： 

（１）令和２年度 4月 1日付昇任人事について 

学類長から、標記について、教授昇任枠２件あるので、1月 31日（金）までに申請手続きを願

いたいとの依頼があった。 
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（２）教員の昇給（昇給区分Ａ又はＢの適用者）について 

 学類長から、標記について学類人事委員会において対象者（特定職員Ａ：4名、Ｂ：12名、一

般職員Ａ：1名、Ｂ：5名）を決定したとの報告があった。 

 

◆研究科委員会◆ 

【審議事項】 

１．教務委： 

（１）令和元年度修了研究題目及び審査委員について（資） 

  原野委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。  

２．入試委： 

（１）令和２年度大学院人間発達文化研究科第３次学生募集(専門職学位課程)について（資） 

  川田委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

３．学生生活委： 

（１）研究科の総代選出方法について（資） 

  角間委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

【報告事項】 

１．教務委： 

（１）令和２年度大学院新入生ガイダンス日程について（資） 

  杉浦委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

２．入試委： 

（１）令和２年度大学院人間発達文化研究科第２次学生募集(専門職学位課程)出願状況について 

  川田委員長から、標記について出願者が居なかった旨の報告があった。 

 

（アナウンス） 

➀令和元年度卒業時アンケートについて（教務委） 

 標記について、今年度も実施する旨のアナウンスがあった。 

②2020年度大学入試センター試験実施に伴う学生の入構禁止措置及び学内施設の利用制限等につ

いて（学生生活委） 

 標記について、学生に周知願いたい旨のアナウンスがあった。 

③日本学生支援機構大学院奨学生「特に優れた業績による返還免除候補者」の推薦について 

（学生生活委） 

 標記について、学生に周知願いたい旨のアナウンスがあった。 

④2019年度学生表彰について（学生生活委） 

 標記について、推薦を募集する旨のアナウンスがあった。 

⑤学生の飲酒について（注意喚起） 

 標記について、最近急性アルコール中毒が報告されているので、注意指導の依頼があった。 

⑥２０１９年度後期基盤教育科目履修者数一覧表について（基盤教育委） 

 標記について、教員控え室に掲示しているので、確認願いたい旨のアナウンスがあった。 

⑦共通教育アンケートの実施について（基盤教育委） 

 標記について、２年次生を対象に学習クラス単位で行うので、協力願いたい旨のアナウンスがあ

った。 

⑧最終学年の「進路確定報告」入力の指導について（就職委） 

 標記について、協力依頼のアナウンスがあった。 

 

 

次回の教員会議は、令和２年 1月 15日（水）14：15から開催することとした。 

 


